

Le pouvoir de Celui que nous louons

Description

2 Chroniques 20:18-26

La victoire du Seigneur sur les envahisseurs venant contre Juda, dans 2 Chroniques 20, est parfois mal étiquetée « La puissance de la louange ». Comme si le peuple de Juda, par la puissance de ses louanges, dirigé par un chœur de chanteurs lévites, vainquait la puissante coalition qui envahissait son pays.

L'adoration de Juda était, au contraire, une *réponse* au message d'espérance inspiré par « l'Esprit du Seigneur » (20:14). « Car ce n'est pas à toi que la bataille est à toi, mais à Dieu » (20:15). Sans l'inspiration de l'Esprit et l'assurance de la parole de Dieu, ils auraient été en train de siffler dans le cimetière, essayant de trouver le courage d'affronter leur ennemi. C'était « le Seigneur » qui « tendait des embuscades » contre les envahisseurs. Le Seigneur a causé la peur et la confusion, tournant les ennemis de Juda les uns contre les autres. Quand les hommes de Juda arrivèrent, « ils ne virent que des cadavres étendus sur le sol ; personne n'y avait échappé » (20:24).

À moins qu'elle ne soit fondée sur l'espérance inspirée de l'Esprit et sur la Parole de Dieu, notre louange, pour citer Paul, n'est qu'« un gong retentissant ou une cymbale retentissante » (1 Corinthiens 13:1).

Auteur : Duane Brush

date créée

2023/08/30